22/10/2024 \$149,920 \$604.800 \$604.800

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

8.400 2.800 2.800 24,79% Sección:



Pequeños productores de Atacama firman acuerdo de colaboración minera con La Rioja

Riojana manifestó

n la mañana de ayer se realizó la ceremonia de acuerdo marco en que dirigentes de agrupaciones mineras de Atacama, suscribieron con la Cámara Minera Riojana

Dicha instancia se desarrolló por coordinación de

Ulises Carabantes Ahumada, secretario ejecutivo para el Corredor Bioceánico Paso de San Francisco y Paso de Pircas Negras de la Unión parlamentaria del Mercosur.

Dicho convenio apunta a ahondar en el tema integración binacional, y especialmente en materia económica y minera. Participaron además candidatos a las elecciones del 26 y 27 próximos, a fin de que conocieron este importante tema anexado a la integración binacional.

Carabantes indicó que

66 en lo concreto aquí hay dos aristas; una de corto plazo y otra de largo plazo. En la de corto plazo vamos a comenzar a trabajar en preparar una misión tecnológica a la provincia de La Rioja que queremos concretar en el mes de marzo del próximo año. De hecho, ya hicimos un trabajo en esa línea el sábado pasado; visitamos la Asociación Minera de Inca de Oro, el estupendo proyecto de cianuración de minerales de oro, para obtener otro doré; es decir, en Inca de Oro la pequeña minería está agregándole valor al mineral de oro, obteniendo un producto final transable y eso lo quieren hacer los hermanos riojanos también. Necesitan de nuestro apoyo técnico, de nuestro apoyo histórico, en el convencimiento de

que la minería es una palanca de desarrollo muy importante".

66 en el largo plazo esta ceremonia espero van a contribuir a potenciar o a convencer a quienes van a dirigir los destinos de Atacama en los próximos años de que es necesario, de una vez por todas inyectar le recursos decididamente a los pasos fronterizos"

66 Es fundamental para nuestra región de Atacama estar conectados con la república Argentina, a través de Catamarca y de La Rioja y a partir de estas dos provincias hermanas, con otras provincias argentinas como es el caso de Tucumán, Córdoba, Santiago del Estero, incluso Santa Fé", agregó. Recalcó que de esta forma además se avanza en el tema

integración. En tanto que Oscar Lhez, presidente de la Cámara Minera

66 estamos impulsando nuevamente los vínculos con la pequeña minería, fundamentalmente y también con todo lo que sea los proveedores mineros. La expectativas nuestras son muy grandes, teniendo en cuenta fundamentalmente la gran capacidad que ustedes tienen, en relación a la actividad minera. No nos olvidemos que acá está la primera universidad que tuvo Sudamérica en el tema minero, para cual nosotros queremos tener el vínculo con ellos y lógicamente la gran actividad los últimos 200 años que tienen ustedes en la pequeña y mediana minería. Lo que más nos intere-



sa en la escala en que nosotros estamos ahora desarrollar, la gran minería, lógicamente tiene su vínculo propio, pero ellos necesitan también de todo lo que es la parte proveedores".

Comentó que se pretende avanzar estos contactos, para finalmente concretar las proyecciones de intercambio en el ámbito minero, de experiencias y de proveedores

66 Nosotros estamos convencidos de que el inicio de la integración va a ser con la minería, porque de esa manera nosotros tenemos una gran geología, que no ha sido ni explorada ni explotada en los últimos cien años, en contrapartida de lo que ustedes tienen acá la gran experiencia de desarrollo; y lógicamente, del desarrollo económico que le han dado a la región", añadió el representante trasandino.